



Nachruf

Im 85. Lebensjahr verstarb am 29.11.2022 unser Zuchtfreund **Edmund Rühl**, nach längerer Krankheit. Er züchtete mehr als 60 Jahre Kropftauben, mit Elsterkröpfern fing es an. 2005 nahmen die ersten Brüner (gelbe) im heimischen Westhofen Einzug. Danach kamen die Weißen und später auch Geganselte. Im Laufe der Zeit sollten die Weißen die heimischen Volieren dominieren, zeitweise hielt er sogar welche im Dachgeschoss seines Wohnhauses. In den letzten 3 Jahren hatte er seinen Bestand aber erheblich reduziert.



Edmund war Ehrenmitglied im Verein Osthofen und wurde von VDT und BDRG mit den goldenen Ehrenzeichen ausgezeichnet, vom CBZ mit der silbernen Ehrennadel. Als treuer und verlässlicher Aussteller unserer Gruppenschauen und Besucher unserer Sommertagungen war er stets dabei. Wir haben ihn als angenehmen Züchter und lieben Menschen kennengelernt. Unser Mitgefühl und unsere Anteilnahme gelten seiner Familie. Wir werden Edmund in guter Erinnerung behalten.